
一 般 質 問 発 言 通 告 表

向日市議会 平成２３年第４回定例会

平成２３年１２月８日

質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
新 政 ク ラ ブ
天 野 俊 宏

１ 市制施行４０周年について

２ 「向日市夏のエコ・アクション」の検証と「向日市冬のエ

コ・アクション」について

３ 災害時要配慮者の対応について

４ 本市の府道整備、通学・通園路の安全確保について

２
公 明 党 議 員 団
長 尾 美矢子

１ 女性の視点からの防災対策について

３
市 民 ク ラ ブ
飛鳥井 佳 子

１ 公契約条例で自立生活を望む人へ就業支援をすることに

ついて

２ 五たび、資源物ゴミステーションの改善について

３ 人にも動物にもやさしい街づくりについて

４ 二度も請願が採択されている巡回バスを早期に走らせる

ことについて

５ 市長は、情報隠しと不作為で市民に損害を与えたことを謝

罪することについて

４
日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 老人医療助成制度の改善について

２ 地域の問題について

３ 市のよりよい保育の実現について

５ 中 村 栄 仁

１ 新しい公共の担い手への寄付や参画を促進することにつ

いて

２ 特別支援教育について

６
新 政 ク ラ ブ

西 川 克 巳

１ 防災面から見た、阪急連続立体交差化事業の必要性につい

て

２ 雨水対策の今後の計画について

３ 地域活動と連携強化のための小学校の校名変更について

４ 石田川２号幹線築造工事の総括について

７
公 明 党 議 員 団
冨 安 輝 雄

１ 公共施設の運用と維持管理について



８
市 民 ク ラ ブ
杉 谷 伸 夫

１ 向日市が使う電気を入札で安く購入し、その削減費用で市

内巡回バスを走らせることについて

２ 公立第３保育所の今後のあり方について

３ 公民館、コミュニティセンターで議会報告等を行えるよう

にすることについて

４ 公共下水道工事での２億円損失問題に関する、市民に対す

る市長の説明責任について

９
日本共産党議員団
松 山 幸 次

１ 一日も早く、「市内巡回バス」を実現していただくことに

ついて

２ 地下水を大切にし、高い水道料金を値下げすることについ

て

３ 市民要望の関連について

１０ 磯 野 勝

１ 命名権（ネーミングライツ）をはじめとする公共施設広告

収入について

２ 向日市の産業振興について

３ 自転車事故防止啓発について

４ 国民文化祭「剪画展」の総括について

１１
新 政 ク ラ ブ

永 井 照 人
１ 環境問題（ゴミの減量・リサイクル）について

１２
日本共産党議員団
常 盤 ゆかり

１ 子どもの医療費助成拡充について

２ 教育環境の整備・充実について

３ 学童保育所（留守家庭児童会）の充実について

４ 放射能被害から子どもと市民を守ることについて

５ 西京高槻線（通称物集女街道）の横断歩道の設置について

１３ 太 田 秀 明

１ 市長の意思に反して公にされた石田川訴訟にかかわる弁

護士作成の「報告書案」について

２ 一部事務組合と構成団体の関係について

１４
日本共産党議員団
山 田 千枝子

１ ＪＲ向日町駅のバリアフリー化の現在の状況について

２ ３１億円の土地区画整理など北部開発関連の諸問題につ

いて

３ 第５期向日市介護保険事業計画及び高齢者施策の充実に

ついて

４ 市民会館内のかぐや亭の撤退と今後の活用について

１５
日本共産党議員団
北 林 重 男

１ 「社会保障と税の一体改革」は市民生活を守れるのかにつ

いて

２ 地域の小・中学校の施設整備について

１６
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 原発からの撤退と地域防災計画の見直しを急ぐことにつ

いて

２ 北野地域雨水貯留槽改修工事など市の対応について

３ 競輪場問題について


